

CLOTURE DE L'ATELIER D'EVALUATION DES FORMATIONS SANITAIRES DU 14 AU 16 MAI 2012 A NTO-LUZINGU



Ce 16 mai 2012, l'atelier sur l'évaluation des formations sanitaires tenu au centre spirituel Nto-Luzingu a fermé ses portes au son de 20h30. C'est par le mot de l'Evêque qu'il représentait que l'abbé Econome a déclaré la clôture des travaux de cet atelier.

Au nom de l'Eveque, l'abbé gabidi s'est dit satisfait de l'attention combien soutenue et de l'intérêt que tous les participants ont accordé à ces assises. Il a félicité et remercié les organisateurs qui par cette initiative assure la promotion du secteur de la santé pour notre diocèse. Il a enfin souhaité à chacun bon retour, en espérant qu'ils mettent tous en pratique les innovations retenues dans leurs différents milieux.

Au cours de deux derniers jours, les travaux en groupe ont abouti à certaines propositions concrètes. L'ordre du jour de l'atelier a été vidé et les organisateurs ainsi que les participants rentrent satisfaits de leur séjour. En effet,

- les activités du BDOM pour ont été évaluées
- Les activités des formations sanitaires diocésaines pour l'exercice 2012 ont été évaluées
- Les outils de gestion des ressources humains, financières et matériels des Fosa ont été révisés et harmonisés.
- Des orientations pour l'année 2012 ont été arrêtées concernant la gestion et l'approvisionnement en Médicaments essentiels génériques, la gestion des litiges de travail, etc.
- Les outils de gestion des ressources humaines et financière des fosa ont été revisités et harmonisés

- Le circuit d'information sanitaire entre les structures sanitaires et le BDOM est redéfini
- Les principes de partenariat sont exposés et le plaidoyer est promu.

Débuté le 14 mai 2012 l'atelier sur l'évaluation a pris fin 16 mai 2012 à 20h30

AP Marc Manesa
Idiofa le 17.05.2012







